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Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenos Aires 

PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS 

AIRES 

RESUELVE 

Solicitar al Poder Ejecutivo se sirva informar, a través del organismo 

competente, sobre las siguientes cuestiones, relacionadas con el derrumbe del 

puente ubicado sobre el Río Salado, en el partido de Lobos que comunica la 

localidad de Elvira con la de Ernestina. 

¿ Qué acciones realizó la Provincia para verificar las condiciones de 

seguridad para el tránsito del puente emplazado sobre un camino de 

tierra -paralelo a las vías del ferrocarril Roca- que comienza en la ruta 41, 

a unos siete kilómetro de Lobos, y comunica distintos pueblos del partido 

como A. Carboni, Elvira y Ernestina? 

Ante el derrumbe, ¿qué obras concretas planifican el ejecutivo realizar 

para no perjudicar el tránsito y la comunicación entre los pueblos 

afectados? 

¿Quiénes son los funcionarios responsables del diagnóstico y 

mantenimiento de los caminos y puentes de la zona en la que estaba 

emplazado el puente? 

¿Para cuándo se proyecta la pavimentación de los accesos a la Localidad 

de Carboni? 

5. Toda información que considere pertinente. 



Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenos Aires 

FUNDAMENTOS 

El presente proyecto de solicitud de informes tiene por objeto solicitar al 

Poder Ejecutivo Provincial de respuestas a cuestiones relacionadas con el 

derrumbe del puente ubicado sobre el Río Salado, en el partido de Lobos que 

comunica la localidad de Elvira con la de Ernestina. 

El mismo está emplazado sobre un camino de tierra, y comunica la localidad 

de Elvira con la de Ernestina. 

El camino es "muy transitado" ya que es uno de los accesos a Carboni, hasta 

donde a diario viaja mucha gente de la zona ya que allí funciona una escuela -en la 

que se dictan los tres niveles de escolaridad- y una cooperativa eléctrica. 

Los tres accesos a Carboni son por caminos de tierra, desde hace años los 

vecinos reclaman la pavimentación de los mismos ya que cuando llueve es 

imposible transitar, y los pueblos de la zona quedan aislados. 

Por todo lo expuesto solicito a los señores legisladores acompañen con su 

voto el presente pedido de informes. 


